

## **Meine Gedichte**

Schon in der Schule schrieb ich Gedichte.  
Meist waren es nur Kurzberichte.  
Fand ich eine schön, die mir gefiel,  
So kam ich mit Versen leichter ans Ziel.

Unsere Mundart habe ich immer verehrt,  
Schon darum, weil Mutter sie mich hat gelehrt.  
So fing ich bald an in Mundart zu schreiben  
Und wollte auch später bei ihr meist bleiben.

Es gab kein Rechtschreiben, sie war auch nicht zart.  
Doch ich traue mich zu wetten, sie ist von Deutscher Art.  
Das Schreiben wurde mein „Hobby“ fast ohne Profit;  
Doch macht` ich es gerne, neben meiner Arbeit auch mit.

Unsere Banater Heimat habe ich sehr geliebt;  
Als freiwilliger Korrespondent unserer Zeitung ich schrieb.  
Das Beiblatt in Mundart wurde „PIPATSCH“ genannt.  
Dies war sehr beliebt und im Banat gut bekannt.

Als „Vetter HANSJÄRCH“ konnte ich kritisieren und loben  
Und so durfte ich meine Gefühle öfter austoben.  
1979 wurden Gedichte veröffentlicht im Kriterion Verlag,  
Für die ich bekam auch einen Geldbetrag.

Auch Gedichte und Sprüche schrieb ich für verschiedene Feste  
Die immer gut ankamen bei unseren Kirchweih Gästen.  
Von unseren Ahnen und ihren Sitten habe ich oft geschrieben,  
Das sie in Ehre uns weiter in Erinnerung sind geblieben.

*Johann Stemper*